

## 新型コロナウイルス感染症（COVID-19）発生のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

本日（4月14日）当法人の特別養護老人ホームひらおか梅花実（清田区平岡3条3丁目1-8）に勤務する介護職員1名が、新型コロナウイルスに感染していることがわかりました。経緯としては下記の通りでございます。

- 4月6日 当該職員夜勤明けで帰宅
- 4月7日 休み 夜間に発熱
- 4月8日 発熱のため休み 同居家族も発熱しており保健所に相談し家族とともに病院受診  
レントゲン及びインフルエンザ検査を行い、風邪の診断を受ける
- 4月10日 当該職員は解熱したが、同居家族の発熱が続いており検査を受ける
- 4月11日 同居家族が陽性の診断を受ける
- 4月13日 当該職員も検査を受ける
- 4月14日 当該職員も陽性の診断を受ける

札幌市保健所からは、当該職員は発熱以後出勤していないため、施設は濃厚接触の対象にならない旨の見解が示されています。

当該施設におきましては、昨年11月より、全職員がマスク着用のうえ業務にあたり、手洗いうがいやアルコール消毒も適宜実施しております。また、4月8日、職員の発熱の連絡を受け感染症発生時の体制を取り、当該ユニットを担当する職員は、更衣室をはじめとする施設共用部分の使用を禁止し、その他の職員の接触を断っております。

また、法人内の施設・事業所においても継続して感染拡大を防止するための対応を実施してまいります。

ご心配をおかけし、誠に申し訳ございませんが、何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年4月14日

社会福祉法人栄和会  
常務理事・総合施設長  
瀬戸雅嗣

【お問い合わせ先】  
特別養護老人ホームひらおか梅花実  
施設長三井弘巳  
011-884-8886